

第2回市政ふれあい懇談会開かれる

けやきの風

日本共産党湖北台
後援会連絡所
早川 7149-0322
小野里
080-5646-9147
鈴木 7139-3421

11月16日(日)午後2時より、湖北台近隣センターで今年度一回目の市政ふれあい懇談会が開催されました。

市役所側 市長はじめ23名、市民19人参加

市役所からは市長、部長6名その他幹部職員など総勢23名が出席。市民19人が参加。市長より令和8年度予算編成方針の概要(来年度の歳入、歳出見込み、収支見通しなど)説明がありました。

都部の廃棄物、ふれあい道路の大型車通行等6人から質問が

その後質疑応答に入り、6の方より質問がありました。

その内容は都部(湖北台団地隣接地)の建設資材の廃棄物について、ふるさと納税の金額、モバイルバッテリーの廃棄場

※湖北台後援会「けやきの風」のニュースは、読者のみなさんのカンパで発行しています

自衛隊が参戦する「衝撃的な重大答弁



「台湾有事」は「存立危機事態」発言撤回求める
日本共産党 田村智賀



湖北駅南口前のイルミネーション

クリーンセンター見学会に参加して①

元我孫子市議会議員 吉松千草

11月13日約10人で施設を見学しました。

出でこみは、自分の市で解決するべきと主張し、反対も多い中、川村議員は率先して、地元の方々のご理解を得るため頑張りました。

土地を提供してくださった

方々に今でも感謝していま

す。当時としては最新の焼

却場でしたが、発泡スチロー

ルやビニールなどのごみが

増えダイオキシン対策で大

きに至るまでの歴史に私

たので、感概深いものでし

た。

昭和48年にこの敷地に建

てられたのが旧焼却場です。

当時、私は市議会議員とし

て建設にかかわってきました。

たので、感概深いものでし

た。

11月13日約10人で施設を見学しました。

昭和48年にこの敷地に建

てられたのが旧焼却場です。

当時、私は

